



Contienda “no es de ocurrencias, de una frase para caer bien”: Santiago Creel



Santiago Creel, aspirante a coordinar el Frente Amplio por México (cargo que a la postre se convertirá en el candidato presidencial del PAN, PRI y PRD), consideró que la actual contienda que sostiene la oposición con Morena, el partido en el gobierno, “no es de ocurrencias, no es de una frase para que caiga bien, yo no vengo a caer bien, vengo a rescatar a México”.

En un encuentro con militantes del PAN en la alcaldía Gustavo A. Madero, Santiago Creel cargó contra el presidente Andrés Manuel López Obrador, a quien llamó “perverso” y “desgraciado” porque, consideró, “ha perdido la gracia de la investidura presidencial, se ha sobajado a ser un bufón mañanero”.

“Me dicen ‘has cambiado Santiago’, dialogo con los que quieren dialogar, soy decente con quienes son decentes de palabra y de buena fe. Pero si quieren ser canijos, voy a ser más canijo porque es mi patria la que está de por medio, es el futuro de mis hijos y de mis nietos, aquí no hay duda ni titubeo, que me reten porque les voy a ganar. Ya estuvo suave”, lanzó el panista.

“Les digo una cosa y se las digo de corazón, no le tengo miedo a nada ni a nadie, corrijo, solamente allá arriba porque soy creyente y tengo temor de dios, pero a estos méndigos desgraciados que me los pongan en frente, juntos o separados, les vamos a ganar”, soltó Santiago Creel, que durante su discurso recibió el apapacho de los panistas que le gritaron “presidente, presidente”.

Santiago Creel, que no ha renunciado a su cargo como presidente de la Cámara de Diputados, arengó a los panistas a defenderlo de “los chairos” en las redes sociales. “Cuando le doy un moquetazo a López Obrador (en redes sociales) se dejan venir los chairos, ¿me van a defender cuando esté dándome con todo, y le van a entrar con todo? yo les pido que estén alertas, atentos, a ver redes. Cuando se dejen venir vamos a descontarlos”.



PERIÓDICO

Forbes^{MÉXICO}

PÁGINA

0

FECHA

09/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO

El aspirante a la candidatura del PAN, PRI y PRD dijo que las redes sociales “van a servir para dos cosas: para defender nuestras causas, candidatos y partidos, pero también desdoblar nuestros actos, entrevistas, eventos, para que se vea la estructura, y la gente se anime en sus casas.

<https://www.forbes.com.mx/contienda-no-es-de-ocurrencias-de-una-frase-para-caer-bien-santiago-creel/>